
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 285/2018 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitado 

para que possa informar a esta Casa de Leis, o porque não foi atendido o pedido 

de indicação 260/2018 por completo, ficou faltando fazer a FAIXA DE PEDESTRE. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Haja vista a periculosidade da via por ser mão dupla com curvas 

fechada, a sinalização de solo torna-se imprescindível por se tratar de segurança no 

trânsito e também por ser uma escola. 

Gabinete do Vereador A.R.T., 26 de Outubro 2018. 

As.)VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original encaminhada da 25ª Sessão Ordinária e 

lido e aprovado na 26ª Sessão Ordinária realizada em 13 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de novembro de 2018. 

 

 

 
VEREADOR ROMILSON NASCIMENTO SILVA 

Presidente 

 

 

 

 

 


